## Referenzprojekt

## Kirchenzentrum der Kath. und Evang.-Luth. Kirche München-Riem



Das neue Kirchenzentrum der Katholischen und Evangelisch-Lutherischen Kirche in Riem behauptet sich, als ein nach außen hin großes Volumen den Stadtplatz mitprägend, am Übergang von der Stadt zur Landschaft. Auf den zweiten Blick jedoch wird man gewahr, dass es sich um ein durchlässiges, vielschichtiges Gefüge aus unterschiedlichsten Räumen und Nutzungen handelt, gleichsam einer Stadt im Kleinen. Ein Netz aus Höfen und Gassen, die das Geviert um die beiden Kirchen durchziehen. Öffnung und Einblicke in das Kirchenzentrum versprechen zudem Durchbrüche im Mauerwerk.





Architekt Bauherr

Nutzung

Florian Nagler, München, D Evang.-Luth. Dekanatsbezirk München Erzbischöfliches Ordinariat München Kirche und Gemeindezentrum umbauter Raum Baukosten Bauzeit 45.000 m<sup>3</sup> 20 Mio. Euro 2002 - 2005